愛大浜小だより

令和5年度 第7号

令和5年11月27日(月) 玉名市立大浜小学校 校長 内田 雅三

輝く笑顔の運動会でした!

10月28日(土)に令和5年度の運動会を実施しました。今年度も半日の日程で、練習期間も長くはありませんでしたが、子供たちは少しでもよいものにしていこうとしっかり練習に取り組んでいました。特に6年生は、全体のリーダーとして下級生を引っ張り、全体練習や応援団演技の練習等に真剣に取り組んでいました。

当日は抜けるような青空の、まさに絶好の運動会日和となり、多くの方々にお越しい



5・6年生による「よさこいソーラン」

ただきました。子供たちは、たくさんの声援の中でそれまでの練習の成果を発揮しようと頑張っていました。今年のスローガンである「全力でやりぬけ!かがやく笑顔の運動会」が実現できたのではないかと感じたところです。

ご観覧いただいた皆様、大変ありがとうございました。また、運動場の環境整備や前日準備、当日の後片づけ等にご協力いただいた保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。おかげさまで、素晴らしい環境の中で無事に運動会を終えることができました。皆様のご協力に、心から感謝申し上げます。

ふるさとフェスタ開催

新型コロナウイルス感染症の5類引き下げに伴い、これまで実施できなかった行事等が少しずつ 復活してきています。

11月14日(火)の2・3校時には、4年ぶりとなるふるさとフェスタを開催することができました。久しぶりとあってコロナ禍以前の様子を知っている職員も少ない中、地域学校協働活動推進員の清原さんのご尽力等により、とても多くの



おやつ(蒸しパン)作り

方々にご協きないにご協ったにご協ったとがでいます。 たことがでいまりでのできまでのでのできまでのできまでのできました。 ができました。 かできました。

紙面の関係で1枚しか写真を紹介できませんが、屋内外で楽しそうに活動する児童とそれを指導したり見守ったりしてくださる地域の高齢者の方々のたくさんの笑顔を見ることができました。 ご協力・ご参加いただいた皆様には大変お世話になりました。誠にありがとうございました。

音楽の素晴らしさを味わいました



11月には、 音楽に関する二 つの大きな行事 がありました。

一つは、本校の3・4年生が

参加した玉名市小学校音楽会です。玉名市内の 15校の代表が集まり、15日(水)の午前中 に玉名市民会館の大ホールで開催されました。 それまでの練習の成果を発揮しただけでなく、 それぞれの学校の、工夫を凝らした素晴らしい 演奏を鑑賞することができました。

もう一つは、22日(水)に本校で実施した アウトリーチ音楽会です。今回は、リヴィエー ル様にご来校いただき、フルートやチェロ、コ

ストラバス等の楽器に よる、クラシックをは じめとする様々な音楽 を聴かせていただきま した。楽器の体験コー もあり、充実した 時間になりました。

